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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Maga  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n  

GZ: BKA-353.110/0020-I/4/2012    Wien, am 21. Februar 2012 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Dipl.Ing. Deimek, Kolleginnen und Kollegen haben 

am 21. Dezember 2011 unter der Nr. 10186/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend Hotelbuchungen gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

 

Zu Frage 1: 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes für Gäste, 
Delegationen oder Kanzleramtsmitarbeiter in Hotels der Austria Hotels Betriebs 
GmbH Zimmer gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall detailliert: 
Für wen? 
Wie viele Zimmer? 
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Aus welchem Anlass? 
Wann? 
Wie viele Übernachtungen? 

 

Eingangs halte ich zu dieser und den folgenden Fragen fest, dass die Einzelbuchungen 

von Bediensteten anlässlich von Dienstreisen mit zumutbarem verwaltungsöko-

nomischem Aufwand nicht ermittelt werden können. In Hotels der Austria Hotels Be-

triebsGmbH wurden darüber hinaus in den letzten fünf Jahren Zimmer mit einer Ge-

samtbuchungssumme in Höhe von € 980,-- (2007) gebucht: 

 

Anlass Gäste Mitarbeiter Zimmer/ 
Nacht Datum 

Regierungsklausur - 14 14/1 10./11.7. 2007 
 

Zu Frage 2: 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes für Gäste, 
Delegationen oder Kanzleramtsmitarbeiter in Hotels der Danube Hotel- Betriebs-
ges.m.b.H. Zimmer gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall detailliert: 
Für wen? 
Wie viele Zimmer? 
Aus welchem Anlass? 
Wann? 
Wie viele Übernachtungen? 

 

In Hotels der Danube Hotels BetriebsGmbH wurden in den letzten fünf Jahren Zimmer 

mit einer Gesamtbuchungssumme in Höhe von € 2.430,-- (2008) gebucht: 

 

Anlass Gäste Mitarbeiter Zimmer/ 
Nacht Datum 

ausländische Journalisten-
gruppe 6 - 6/3 10.-13.12. 2008 

 

Zu Frage 3: 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes für Gäste, 
Delegationen oder Kanzleramtsmitarbeiter in Hotels der Hotel Sacher, Eduard 
Sacher GmbH Zimmer gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall detailliert: 
Für wen? 
Wie viele Zimmer? 
Aus welchem Anlass? 
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Wann? 
Wie viele Übernachtungen? 

 

In Hotels der Hotel Sacher, Eduard Sacher GmbH wurden in den letzten fünf Jahren 

Zimmer mit einer Gesamtbuchungssumme in Höhe von € 1.243,-- (2008), € 3.619,-- 

(2009), € 398,-- (2010) sowie € 984,-- (2011) gebucht: 

 

Anlass Gäste Mitarbeiter Zimmer/ 
Nacht Datum 

Ministerbesuch  4 - 4/1 14./15.5.2008 
Diskussionsveranstaltung in 
Salzburg  1 1/1 7./8.3.2008 

Salzburger Festspiele 
Einladung Ministerpräsidenten  2 2/2 24.-26.7.2009 

Besuch Kommissionspräsident  2 - 2/1 6./7.3.2009 
Besuch EU-Vertreter 2 - 2/1 11./12.6.2010 
Internationaler Referent für 
Gedenkveranstaltung 2 - 1/2 20.-22.1.2011 

 

Zu den Fragen 4 sowie 6 bis 10: 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes für Gäste, 
Delegationen oder Kanzleramtsmitarbeiter in Hotels der Schick-Hotels Betriebs 
GmbH Zimmer gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall detailliert: 
Für wen? 
Wie viele Zimmer? 
Aus welchen Anlass? 
Wann? 
Wie viele Übernachtungen? 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes Räumlichkeiten 
für Veranstaltungen in Hotels der Hotel Sacher, Eduard Sacher GmbH gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall: 
Wann? 
Aus welchem Anlass? 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes Räumlichkeiten 
für Veranstaltungen in Hotels der Schick-Hotels Betriebs GmbH gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall: 
Wann? 
Aus welchem Anlass? 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes Räumlichkeiten 
für Veranstaltungen in Hotels der Austria Hotels Betriebs GmbH gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall: 
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Wann? 
Aus welchem Anlass? 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes Räumlichkeiten 
für Veranstaltungen in Hotels Danube Hotel-Betriebsges.m.b.H. gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall: 
Wann? 
Aus welchem Anlass? 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes Räumlichkeiten 
für Veranstaltungen in Hotels der Österreichisches Verkehrsbüro AG gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall: 
Wann? 
Aus welchem Anlass? 

 

In keinen der oben angefragten Hotels wurden Buchungen vorgenommen. 

 

Zu Frage 5: 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes für Gäste, 
Delegationen oder Kanzleramtsmitarbeiter in Hotels der Österreichisches Ver-
kehrsbüro AG Zimmer gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall detailliert: 
Für wen? 
Wie viele Zimmer? 
Aus welchen Anlass? 
Wann? 
Wie viele Übernachtungen? 

 

In Hotels der Österreichisches Verkehrsbüro AG wurden in den letzten fünf Jahren 

Zimmer mit einer Gesamtbuchungssumme in Höhe von € 2.324,-- (2007), € 4.900,-- 

(2008), € 226,-- (2009), € 815,-- (2010) sowie € 684,-- (2011) gebucht: 

 

Anlass Gäste Mitarbeiter Zimmer/  
Nacht Datum 

Serbische Delegation 1 - 1/1 4./5.12.2007 
Symposium "Digitale Lang-
zeitarchivierung" 3 - 3/1 17./18.4.2007 

Chinesischer Sportminister 7 - 7/2 22.-24.9.2007 
Mongolischer Sportminister 4 - 4/3 11.-14.3.2008 
Allchinesischer Journalis-
tenverband 6 - 6/4 24.-26.11.2008 

29.11.-1.12.2008 

Internationale Tagung der 
Bioethikkommission  5 - 

3/1 
1/2 
1/3 

2.6.2008 
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Veranstaltung der Bioethik-
kommission  2 - 2/1 20.10.2009 

Veranstaltung der Bioethik-
kommission  5 - 5/1 31.5.2010 

Veranstaltung der Bioethik-
kommission  2 - 2/1 20./21.6.2011 

Festveranstaltung anlässlich 
der Neubestellung der Bio-
ethikkommission 

2 - 2/1 5.10.2011 

Einladung eines Referenten  1 - 1/1 5.12.2011 
 

Zu Frage 11: 

 Wurden in den letzten 5 Jahren im Auftrag des Bundeskanzleramtes Räumlichkeiten 
der Kongresszentrum Hofburg Betriebsgesellschaft m.b.H. gebucht? 
Wenn ja, wie hoch war die jährliche Gesamtbuchungssumme in Euro? 
Wenn ja, für jeden Anlassfall: 
Wann? 
Aus welchem Anlass? 

 

Räumlichkeiten der Kongresszentrum Hofburg Betriebsgesellschaft m.b.H. wurden in 

den letzten fünf Jahren mit einer Gesamtbuchungssumme in Höhe von € 75.984,13 

(2007), € 24.145,14 (2008), € 36.013,39 (2009) sowie € 193.706,-- (2011) gebucht: 

 

Anlass Datum 
Klimaschutzgipfel 16. April 2007 
Veranstaltung zu Ehren BK aD 
Vranitzky 4.Oktober 2007 

Austria and South-Eastern Europe 
Leaders Roundtable 3.-4. Dezember 2007 

Dialogue of Civilizations 10. November 2008 
Österreich Gemeinsam 2. Dezember 2009 
Neujahrsempfang 
Bundeskanzler/Vizekanzler* 19. Jänner 2011 

100. Geburtstag Bruno Kreisky 21. Jänner 2011 
World Economic Forum 2011** 8.-9. Juni 2011 
4th Edition Global Governance World 
Policy Conference 9.-11. Dezember 2011 

* (Hälfte-) Anteil des BKA (Kooperation mit dem BMF) 
** (Viertel-)Anteil des BKA (Kooperation mit BMF, BMeiA und Gemeinde Wien) 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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